
 

 
 

 

 

 

  

RIUNIONE DEL 22.07.2015 
 

Stato di agitazione Dogane Genova 
Sede dell’UD di Firenze 

 
In data 22 luglio 2015 si è tenuta la riunione tra Amministrazione e OO.SS. Nazionali 
con all'ordine del giorno la situazione della nuova struttura dell'UD di Firenze e la 
proclamazione dello stato di agitazione della DID e dell'UD di Genova 1 e 2. 

 
Per quanto concerne la situazione di Firenze l'Amministrazione, a seguito delle richieste 
fatte dalle OO.SS. nella sessione precedente, ha riconosciuto la necessitá di trovare una 
soluzione strutturale nel medio termine (2/3 anni) utilizzando nuove strutture 
dell'aeroporto di Firenze o cercando un nuovo locale messo a disposizione dal Demanio 
o addirittura rivedendo l'aspetto organizzativo e operativo dell'UD di Firenze. 
 
Come FP CGIL abbiamo rappresentato all'Amministrazione la necessità di trovare una 
soluzione che possa risolvere il doble a strutturale dell'UD di Firenze in tempi più brevi 
rispetto a quelli preventivati dalla loro proposta in quanto gli attuali locali non sono 
ritenuti adeguati sia dal punto di vista della salubrità che logistico. 
 
Abbiamo inoltre invitato il Direttore del Personale a constatare di persona lo stato 
dell'immobile. In proposito il dott. Aronica si è reso disponibile a breve ad effettuare un 
sopralluogo per verificare di persona lo stato della struttura rispetto anche alle 
osservazioni poste dalle OO.SS.. 
 
Inoltre, visto che le tempistiche richieste sono finalizzate ad una soluzione più breve nel 
tempo, l'Amministrazione si è impegnata a verificare altre soluzioni  aggiornando il 
confronto al mese di settembre. 
 
Come FP CGIL abbiamo preso atto positivamente dell'apertura dell'Amministrazione 
sollecitando quindi una soluzione nel breve termine. 
 
Per quanto concerne lo stato di agitazione degli Uffici dell'Agenzia delle Dogane di 
Genova per cui era stato richiesto il tavolo superiore, come FPCGIL abbiamo 
rappresentato lo stato inaccettabile delle relazioni sindacali con il Direttore Regionale 



 
 
 

          Pagina 2 di 2 
 

 

che si sono concretizzate, come illustrato nel volantino unitario di proclamazione, in 
errata misurazione della dotazione organica, mancanza di fondi di straordinario, budget 
di spesa, ecc... Oltre che questioni di carattere strutturale e di sicurezza delle strutture 
con particolare riferimento al progetto di trasferimento del laboratorio chimico e alle 
modalità di spesa dei fondi. 
 
L'amministrazione dopo le osservazioni delle OO.SS. si é ritirata per fare il punto e 
successivamente si è resa disponibile ad una serie di aperture su tutti i fronti sia con 
impegni diretti della Direzione Centrale impegnandosi ad aumentare la dotazione 
organica del personale di Genova che con l’aumento di fondi di straordinario, buoni 
pasto ecc… 
 
Inoltre ha immediatamente dato mandato a riprendere le relazioni sindacali a livello 
regionale fissando già una riunione per il 31 luglio p.v. 
 
Come FP CGIL riteniamo positiva la disponibilità dell’Amministrazione Centrale 
rispetto alla vertenza anche in funzione dell’incontro col Prefetto di Genova che si terrà 
venerdì prossimo.   
 
In coda alla riunione abbiamo concordato con Amministrazione di convocare entro la 
prossima settimana un incontro sulla Mobilità nazionale e sul Fondo 2013. 
 
Abbiamo inoltre sollecitato un aggiornamento sulla questione idonei. In proposito 
l’Amministrazione ha dichiarato che non ha ancora la risposta dell’Avvocatura di Stato ma 
che già nella prossima settimana predisporrà la nuova dotazione organica in funzione 
della scelta di apicalizzare le Aree economiche. 
 
22.07.2015 

   Il Coordinatore nazionale FP CGIL 
    Agenzia delle Dogane e Monopoli  

    Florindo Iervolino 


